
議会運営委員会協議結果 

日時：令和元年９月２５日（水） 

                                  開会：午後１時００分 

                                    閉会：午後１時３５分 

場所：委員会室 

 

 

１．政策調査研究プロジェクトに関する申合せ事項について 

【渡辺昭司委員長】先日議長案を提出しました政策調査研究プロジェクトに関する申合せ事項について、 

各会派の意見を伺います。 

 【澤田勝委員】創造みらい半田は、第３条記録の作成ですがこれは設置要綱にもありますので削除、第５ 

条の議員間の情報共有で、必ずしも議員総会を招集しなくてもいいと思いますので、速や 

かに議員総会を招集しを削除、追加したいのが、今回のように市長へ申し入れるケースが 

出てきた場合のため、議長が速やかに市長へ申し入れることを明確に書いたほうがいいと 

思います。 

 【山田清一委員】公明党は、原案でいいと思いますが、１点第５条を削除してシンプルにしてもいいと思 

います。 

 【小出義一委員】志民ネットは、基本的原案でいいと思いますが、少し修正するのもやぶさかではありま 

せん。 

 【嶋崎昌弘委員】自民クラブは、原案でいいと思います。政策調査研究プロジェクトの位置付けが協議等 

の場と思いますので、あまり申し合わせ事項を作ると短期で早急に行わなければいけな 

い場合に動きづらくなるので、この程度でいいと思います。 

 【中川健一委員】維新・半田市民の会は、本来どうあるべきかと考えると、各常任委員会で所管事項の調 

査が行えるので、申し合わせ事項の中に常任委員会では出来ないことを政策調査研究プ 

ロジェクトでやるということを記載してはと思います。２点目は、議長の公正中立の立 

場からいうと第１条の議長からの調査依頼は削除、３点目は報告は本会議で行うとして 

いただきたいと思います。難しいようなら、会議の位置付けから削除して、議長の個人 

的諮問機関にするのは個人的に有りだと思います。 

  《休憩》 

  《再開》 

 【石川英之議長】新たに様々な問題があるということで、政策調査研究プロジェクトに関する申合せ事項 

は取り下げをさせていただきます。 

 

 

２．定数改善計画の早期実施と義務教育費国庫負担制度拡充を求める意見書の提出について 

【渡辺昭司委員長】前回全会一致となりませんでしたので、議会運営委員会から提出はしないと決定した 

案件です。提出に賛成した会派の代表を提出者とし、賛成した会派の議員と鈴木健一 

議員を賛成者として議事日程に追加し、創造みらい半田の代表、久世孝宏議員より提 

案説明していただきます。採決については、賛同を得られない会派があるため、挙手 

採決でよろしかったでしょうか。 

 了承 

 

 

３．その他  

【小野田靖局長】商工会議所との意見交換の件ですが、２７日金曜日１時３０分より正副議長、各常任委 

員長、議会運営委員会委員長、特別委員会委員長に出席していただきます。まだ正式に 



どんな内容になるか連絡はありませんが、細かい内容にはならないと思います。初めて 

の機会ですので、お互いの考えていることを意見交換したいということでありますので、 

よろしくお願いします。 

 

 【渡辺昭司委員長】他に何かありますか。 

           なし 

 


